

## ■初 詣

1月3日（金）に、田口理事長始めとする2014年度理事会構成メンバー17名で、毎年恒例の初詣に行ってまいりました。明るい豊かな社会の実現を願うと共に今年一年の事業の安全について祈願してまいりました。

昨年は、多くの出向者を輩出した年でした。新たなスタートとなる本年度は「つよいあきたの創造へ～WillはSkillを凌駕する～」のもと、メンバー一丸となって取り組んでいきたいと思います。一年間何卒よろしくお願ひいたします。

専務理事 菅原 慎次郎



## ■2014年度通常総会を終えて

総務交流委員会 委員長 杉渕一志

1月20日（月）に協働大町ビルけやきの間にて2014年度通常総会が行われました。本年の秋田市内は大雪の1月ではなく、これまでの冬に比べ過ごしやすいスタートとなりました。本総会では、2013年度の決算報告の承認を満場一致でいただきました。そして、2014年度の理事、監事の選任が行われ、こちらも満場一致で承認いただきました。いよいよ、2014年度の秋田青年会議所が始動する瞬間となりました。私も理事として組織へ携わり、また総務交流委員会としてこの総会運営に携わる一年となりますので、感慨深い思いでした。そして、組織を支える立場としてこの一年邁進する決意を新たにした瞬間でもありました。

最後になりますが、2014年の秋田青年会議所運動がより発展するように、総務交流委員会として会員一丸となるようにがんばりたいと思います。

